



SIETE AÑOS DE LA 4T

“MÉXICO Y EU SE NECESITAN PARA COMPETIR”

ANTE 600 MIL PERSONAS CONGREGADAS EN EL ZÓCALO CAPITALINO, LA PRESIDENTA DESTACÓ EL AVANCE DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN Y LA BUENA RELACIÓN BILATERAL “PONIENDO NUESTROS PRINCIPIOS AL FRENTE”

POR XIMENA MEJÍA

Al encabezar el festejo masivo por los siete años de gobierno de la Cuarta Transformación, en el Zócalo de la Ciudad de México, la presidenta Claudia Sheinbaum destacó que el país avanza con dignidad, justicia, unidad y la fuerza invencible de la ciudadanía.

“Creemos en un México de libertades, de justicia; un México soberano, de democracia verdadera, donde el que mande siempre sea el pueblo de México”, subrayó.

Arropada por 600 mil personas, de acuerdo con el reporte oficial, la mandataria recordó que durante su primer año de gobierno se ha demostrado que se puede tener buena relación con Estados Unidos “poniendo nuestros principios al frente”.

“Llegamos a un entendimiento en materia de seguridad que establece en su inicio cuatro principios claros: respeto a la soberanía y a la integridad territorial,

responsabilidad compartida y diferenciada, colaboración sin subordinación, respeto a la soberanía nacional”, dijo.

“Nuestra relación comercial estoy convencida que se mantendrá. Ambas economías nos necesitamos para poder competir con otras regiones del mundo”, agregó, a un día de reunirse con su homólogo de EU, Donald Trump, en Washington, con motivo del sorteo de la Copa del Mundo FIFA 2026.

En otro tema, aseguró que la mayoría de los jóvenes del país están del lado de la transformación de la vida pública del país, en respuesta a la manifestación de la Generación Z, donde hubo actos violentos y detenciones.

Finalmente, acusó la existencia de una campaña sucia en contra del movimiento de la Cuarta Transformación, sin embargo, advirtió a la oposición que “no vencerán al pueblo de México ni a su Presidenta”.

RESULTADOS

Entre los principales logros de la 4T mencionados por la Presidenta destacan:



El homicidio doloso se redujo 34 por ciento de 2018 a la fecha.



El salario mínimo ascenderá a 315 pesos diarios a partir de enero de 2026, cuando en 2018 era de 88 pesos.



La inversión extranjera directa superó los 40 mil millones de dólares de durante el tercer trimestre de 2025.



32 de 35 millones de familias reciben un apoyo directo a través del Banco del Bienestar.



En 2025 se abrieron 37 mil 500 lugares extra para estudiar el bachillerato y 124 mil lugares más para nivel superior.



El Infonavit ya construye 300 mil viviendas para familias que ganan entre uno y dos salarios mínimos, de una meta de 1.2 millones.



Las reservas del Banxico se ubican 250 mil mdd.



SIETE AÑOS DE LA 4T

“En México siempre manda el pueblo”

LA PRESIDENTA aseveró, ante más de 600 mil personas, que ninguna campaña sucia vencerá el movimiento y enlistó los logros que se han alcanzado

POR XIMENA MEJÍA

lizette.mejia@gomm.com.mx

Al encabezar el festejo masivo por los siete años de gobierno de la Cuarta Transformación en el Zócalo de la Ciudad de México, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que el movimiento ha dado resultados, basado en principios de humanidad, justicia y libertades.

“Creemos en un México de libertades, de justicia; un México soberano, de democracia verdadera, donde el que mande siempre sea el pueblo de México, aseveró ante 600 mil personas, de acuerdo con el reporte que oficial que recibió.

Además, advirtió a la oposición que “no vencerán al pueblo de México, ni a su Presidenta”.

Ante 600 mil personas, de acuerdo con el reporte oficial que recibió, la mandataria federal acusó la existencia de una campaña sucia en contra del movimiento de la Cuarta Transformación, mediante la compra de bots para ataques en redes sociales y alianzas de grupos de interés en el país, para hacer creer que México no es un país libre, estrategia que consideró que no funcionará.

“Hay que decirlo con claridad, en estos días se ha demostrado que, por más campañas sucias que pague en las redes sociales, por más compra de bots y robots, por más alianzas con grupos de interés en México y en el extranjero, por más consultores de comunicación que contraten para inventar calumnias y mentiras difundidas en algunos medios, por más intentos de hacer creer al mundo que México no es un país libre y democrático, por más comentócratas o supuestos expertos que inventen historias de ficción, por más alianzas que quieran tejer con el conservadurismo nacional y extranjero, por más que hagan todo eso: ¡No vencerán al pueblo de México, ni a su Presidenta!”, expresó.

La Presidenta caminó sobre la Plaza de la Constitución y saludó a los asistentes, previo a subir al templete donde estuvieron acomodados los integrantes de su gabinete legal y las y los gobernadores morenistas.

Arropada por militantes, simpatizantes, integrantes del Sindicato Nacional de

Trabajadores (SNTE), quienes portaron pancartas con las leyendas “México es libre y soberano”, “No estás sola Presienta”, “La Marcha del Tigre”, entre otras, Sheinbaum aseguró que la mayoría de los jóvenes del país está de lado de la transformación de la vida pública del país, en respuesta a la manifestación de la Generación Z, donde hubo actos violentos y detenciones.

“Saludo con alegría a las y los jóvenes que decidieron marchar y juntarnos este día en esta plaza. Que nadie se equivoque, que se oiga bien, fuerte y lejos: ¡Las y los jóvenes están en su gran mayoría con la transformación de la vida pública de México!”, destacó.

GUIÑO AL CONGRESO Y MANAZO A ALGUNOS MORENISTAS

En su discurso de una hora, la mandataria federal agradeció a los diputados y senadores del bloque oficialista la aprobación de la Ley de Aguas. Sostuvo que la reforma no permite el acaparamiento de agua y reconoce al agua como un recurso natural de la Nación.

Aunque en este tema, plidió a los asistentes un aplauso para los legisladores y los llamó patriotas, también señaló a aquellos miembros de Morena que han roto el precepto de austeridad. La presidenta Claudia Sheinbaum consideró

que no puede haber justificación moral para aquellos que optan por los privilegios.

“En nuestro país, donde la mayoría de las y los ciudadanos viven con un salario mínimo que alcanza para cubrir lo más básico, no puede haber justificación moral, ética ni política para que quienes sirven al pueblo vivamos rodeados de lujo o privilegios; mucho menos si se asumen como parte de un movimiento que hemos prometido, desde nuestro origen, poner fin a los abusos del poder y transformar la vida pública de la nación”, señaló.

“MODELO ECONÓMICO FUNCIONA”

Frente a miles de simpatizantes que le expresaban respaldo, la titular del Ejecutivo sostuvo que el modelo económico de la Cuarta Transformación funciona y da resultados: 13.5 millones de mexicanos salieron de la pobreza de 2018 a 2024 y México es el segundo país



Creemos en un México de libertades, de justicia; un México soberano, de democracia verdadera, donde el que mande siempre sea el pueblo de México.



CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO



menos desigual del continente gracias a los Programas para el Bienestar.

Resaltó que el salario mínimo pasó de 88 pesos diarios en 2018 a 315 pesos diarios a partir del 1 de enero de 2026, un incremento del 154 por ciento.

"Somos mexicanas y mexicanos que seguimos convocando a consolidar el renacimiento de México y a no perder, sino que, al contrario, avivar aún más la llama de la esperanza ¡Ánimo! ¡México es ejemplo ante el mundo y seguimos haciendo historia! ¡Viva la transformación de México!", expresó.

A un año de su gobierno, la mandataria señaló que la inflación está controlada y al cierre de octubre de 2025 fue

de 3.57 por ciento. La Inversión Extranjera Directa (IED) llegó a récord histórico en el tercer trimestre de 2025 con más de 40 mil millones de dólares. El peso cerró el viernes 5 de diciembre en 18.18 pesos por dólar; este 2025 se han creado 551 mil empleos formales; el índice de desempleo es de 2.6%, de los más bajos de todo el planeta y las reservas del Banco de México llegaron al récord de 250 mil millones de dólares.

Y en materia laboral, la jefa del Ejecutivo recordó que se ha cambiado con el respeto al voto libre y secreto en elecciones sindicales, además de que fue enviado al Congreso el proyecto de reforma para que a partir del 2027 la jornada laboral sea de 40 horas.